

A cet égard, le Canada continuera d'attribuer la priorité à sa participation aux instances multilatérales de contrôle des armements, notamment Genève, Stockholm et Vienne, dans lesquelles il négocie directement. En même temps, le Canada a salué la reprise des négociations soviéto-états-uniennes de Genève et appuie les Etats-Unis d'Amérique dans leurs efforts pour établir des rapports stratégiques plus stables, en maintenant le plus bas possible l'équilibre des armements nucléaires.

En terminant, le gouvernement fédéral voudrait adresser ses remerciements à la Société royale du Canada et à son comité de spécialistes qui a préparé ce rapport. Ils ont réalisé un document unique et permis de mieux comprendre les implications éventuelles d'une guerre nucléaire pour le Canada.